



Pièces	6 Pièces
Superficie	80 m²
Référence	00303PB
Prix	534 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

Nous vous présentons en exclusivité à la vente, une jolie maison individuelle de type 6 pièces de 80 m² avec terrain de 721 m². La maison est maintenant divisée en deux appartements de 40m² chacun. Idéalement situé dans le quartier de Fabron LANTERNE, à proximité des transports en commun et commerces. Cette maison est composée de 2 niveaux : Au rez de jardin : Un séjour avec cuisine , 2 chambres avec placard, une salle d'eau avec fenêtre. À l'étage : Un séjour avec cuisine, deux chambres avec placard, un WC indépendant, une salle de bains. Beau potentiel ! Plus de renseignements sur notre ...

We exclusively present for sale a charming detached house of 6 rooms, 80 m², with a 721 m² plot. The house is currently divided into two 40 m² apartments. Ideally located in the Fabron LANTERNE district, close to public transport and shops. This house is composed of 2 levels: On the garden level: A living room with kitchen, 2 bedrooms with closets, a bathroom with a window. Upstairs: A living room with kitchen, two bedrooms with closets, a separate WC, a bathroom. Great potential! More information on our website with a presentation file and virtual tour of the property.

AGENCE WINTER IMMOBILIER

15 boulevard gambetta - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

